



Männedorf, im Mai 2019

DANKSAGUNG

# Ruedi Näf

Von Herzen danken wir allen, die Ruedi in seinem Leben und auf seinen Reisen ein Stück begleitet und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Es ist tröstlich, die grosse Anteilnahme und Wertschätzung in dieser schwierigen Zeit zu spüren. Die vielen einfühlsamen Worte und Zeichen der Verbundenheit haben uns Kraft gegeben und gezeigt, wie beliebt und geschätzt Ruedi war.

Unser Dank geht an Pfarrerin Marjoline Roth in Männedorf und an Pfarrer Kurt Gautschi in Stallikon für die schönen Abschiedsworte. Unser ganz besonderer Dank geht an den Dirigenten Gabriel Mayer Héту und die Musiker der Harmonie Eintracht Männedorf mit Daniel Kunz, sie haben eine würdige und sehr persönliche Abschiedsfeier gestaltet, die ermöglichte, dass jeder Einzelne auf seine Art von Ruedi Abschied nehmen konnte.

Danke auch für die zahlreichen und grosszügigen Spenden an das Kinderspital Zürich und die Stiftung Theodora im Namen von Ruedi.

In dankbarer Verbundenheit, die Trauerfamilie  
Elsbeth Niedermann, Viktor Näf, Fritz Schär und Familie